
第１回栄町区公園整備意見交換会 結果(概要)

参加者・Ｗｅｂアンケート 結果(概要)

令和６年１２月１８日

一般社団法人館林アーバンデザイン



About

名 称 第１回栄町区公園整備意見交換会

目 的 館林都市計画事業西部第一中土地区画整理事業施行

区域内の（仮称）１号公園の整備及び利活用に向け、

公園利用者の視点に立った整備を進めていく必要が

ある。

そのため、栄町区との意見交換会「第１回 栄町区

公園整備意見交換会」を館林市と一般社団法人館林

アーバンデザインとで共同開催する。

日 時 令和6年12月15日（日）9時30分～11時30分

第１回栄町区公園整備意見交換会の概要

会 場 栄町区会館



Content 意見交換の内容

意見交換会では、「（仮称）１号公園にどんな施設があったら良いか」
について、参加者・市職員・館林アーバンデザイン職員がそれぞれ４班
に分かれて、班ごとに模造紙や付箋を使った意見交換を行いました。



Response 意見交換の結果

班 意見

１
班

• ゴミステーション
• １号公園 広場、２号公園 グラウ

ンド、３号公園 遊具
• カフェ（トイレ付）
• ベンチ
• 花
• キッチンカー
• モルック

• バスケリング
• 駐車場
• ツツジ
• 常緑樹
• 緑（木、芝）、東屋
• キレイなトイレ
• ネーミングライツ

２
班

• 中央公園のように、官民連携により
適切に管理してほしい

• 木陰、落葉があまり落ちない
• 月桂樹を残してほしい
• 小学生未満の子どもが遊べる遊具

• 避難場所
• 芝生（ボール遊び、ラジオ体操がで

きる）
• 地域行事が出来る場所
• ゴミステーション（今までと同じ場

所）

（続く）

参加者数 １６名



班 意見

３
班

• キッチンカー等
• トイレ
• 水飲み場、足洗い場
• ベンチ
• ゆるやかなスロープ、丘みたい
• カフェは無理かも（×大手、×個人）
• あずま屋
• 子供用遊具類
• 老人用健康器具類
• 防災用マンホールトイレ
• 器具置き場
• 夜の時間帯、安心安全管理

• 街灯（ほどよい）
• ライトは多すぎない
• 防犯カメラ
• ドッグラン
• 木と芝管理をしっかり
• 音の影響を少なくするために、駐車場の

近く、バスケットコート、バスケット
ゴール、夜禁止

• ゴミステーション（２か所）
• 駐車場（ゴミステーション横に５台ず

つ）

４
班

• 芝生
• 丘（坂）
• 樹木を多く植えること、環境問題は今後

増々必要
• 治安確保のため警察と連携強化
• 食品提供の基準を設けるべき→農薬、人

工、オーガニック
• 治安上、警察の配置
• フードトラックを呼びこめるエリア
• ドッグラン
• ベンチ
• トイレ
• あずまや、ゴミステーション
• バスケットコートなど、子どもがボール

を使って安全に遊べるエリア（フェンス
の高さ、地面の硬さ）

• 自販機
• すべり台、砂場など小さい子どもが遊べ

るエリア（日かげや小雨くらいしのげる
大きなタープ付）

• ベビーカー保管所
• 自転車の練習ができる（小さい子ども向

け）車道
• ストレッチや軽い筋トレができる設備
• 誰でも自由にアートを表現できる大きな

オブジェ
• スケボーが練習できる場所
• 防災施設（トイレ（水洗）、テント等の

ストッカー）
• 物置を設置して、その中に防火用具保管

（ヘルメット、消火器）
• 貯水槽（防火）

（続き）



About

名 称 第１回栄町区公園整備意見交換会
参加者アンケート

目 的 （仮称）１号公園の整備及び利活用の参考とするた
め、周辺住民を中心にどのような公園を望むかを調
査する。

調査方法 • 第１回栄町区公園整備意見交換会参加者へ配布し、
ご回答いただきました。

• WebアンケートフォームのQRコードを掲載した
チラシを栄町区内に配布し、ご回答いただきまし
た。

• WebアンケートフォームのURLを掲載したお知
らせを館林市立第一小学校の保護者あてに送付し、
ご回答いただきました。

期 間 令和6年12月1日～令和6年12月17日

アンケートの概要



Content

Ｑ１． あなたのご年齢をお答えください。

～19歳／ 20歳代／ 30歳代／ 40歳代／ 50歳代／ 60歳代／
70歳～

Ｑ２． あなたのお住まいをお答えください。

館林市栄町内／栄町以外の館林市内／館林市以外

Ｑ３． あなたのご職業をお答えください。

会社員（パート・アルバイト含む）／
自営業（農林畜産業含む）／家事専業／公務員／
学生／その他

アンケートの質問及び選択肢



回 答 数 １０４ 件
（Web ８９件、意見交換会当日 １５件）

Response アンケートの回答数

Ｑ５． そのほか、（仮称）１号公園のことでご意見等ございまし
たら、ご回答ください。

Ｑ４． （仮称）１号公園はどのような公園であってほしいですか。
あなたの考えに近いものを３つまで選択してください。

花が楽しめる公園／緑豊かで自然とふれあえる公園／
ゆっくり休むことができる公園／
子どもを安心して遊ばせられる公園／遊具がある公園／
犬と散歩や遊ぶことができる公園／屋外で食事ができる公園／
イベントや行事を楽しめる公園／
スポーツや健康づくりのための公園／その他（望む公園施設など）



Ｑ１． あなたのご年齢をお答えください。

1

0

0

1

3

2

8

1

2

30

48

5

2

1

計 2

計 2

計 30

計 49

計 8

計 4

計 9

0人 10人 20人 30人 40人 50人

～19歳

20歳代

30歳代

40歳代

50歳代

60歳代

70歳～

意見交換会当日 Web回答



Ｑ２． あなたのお住まいをお答えください。

15

0

29

60

計 44

計 60

0人 10人 20人 30人 40人 50人 60人 70人

館林市栄町内

栄町以外の館林市内

意見交換会当日 Web回答



Ｑ３． あなたのご職業をお答えください。
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Ｑ４． （仮称）１号公園はどのような公園であってほしいですか。
あなたの考えに近いものを３つまで選択してください。
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Ｑ４． （仮称）１号公園はどのような公園であってほしいですか。
あなたの考えに近いものを３つまで選択してください。

【その他】

➢ いざという時にトイレと水がある公園

➢ 様々な年代の方が自然に交流できるような社交場

➢ 屋外施設を作った場合の
（イ）電気
（ロ）ガス（プロパンでもOK）
（ハ）芝刈機等の維持管理等

を考えて業者選択をして下さい。

➢ 普段は公園として利用でき、災害時の一時避難場所となるように防災機能を有す
るような公園だといいと思う。

➢ 防災用の施設（防災用マンホールトイレは必要、防災倉庫、その他）



Ｑ５． そのほか、（仮称）１号公園のことでご意見等ございましたら、
ご回答ください。

➢ 季節の花や、夏の太陽を和らげる木などの間を散歩したいです。

➢ 憩の場である公園は、日本の四季を感じる場にもなりますので、わずかでも季節
の花々がある花壇があると、子どもや近所の方とも季節の話をしながら四季を味
わえると思います。花壇の整備は、業者に委託したりするのではなく、季節ごと
のイベントとしてチューリップの球根の植え付けや苗の植え付けイベントなどと
して行えば、子どもたちが一生懸命手伝ってくれると思います。また、そのよう
なイベントが地域の方達との交流の機会にもなります。

➢ 管理面等を考慮すると、大型遊具などではなく、花、木、昆虫、風のようなもの
の方が子どもにとって良い環境だと思います。

➢ よく管理された芝生広場のある公園

➢ 日陰のある公園

➢ 日陰がある。

➢ 雨宿りできる。

➢ 時々休めるようなベンチや日陰を作るあずまやなどがあったらいいと思います。

➢ 夏の熱中症対策や突然の雨の雨宿りの為に、広い屋根つきの休憩所を設置してほ
しいです。

➢ 住宅地にあるので、たまり場には絶対ならないような配慮を必ずお願いしたいで
す。

➢ 駅から近いため治安が心配ではあります。

➢ 治安維持のために、見通しがよい設計をお願いしたいです。
（続く）



➢ 安全のために大人の目が届きやすい公園だと嬉しいです。

➢ 子供が安心して遊べる、利用しやすい公園を希望します

➢ 子どもたちが安心して遊べる安全性の高い公園

➢ 遊具のエリアとボール遊びやローラースケート、スケートボード遊びができる広
場エリアとで別けてあると安心して遊べます(小さい子と大きい子では遊び方が
違うので)。

➢ 新しく安全に遊べる遊具のある公園ができたら嬉しいです。

➢ 小中学生がボール遊びをする場所がほしいです。

➢ 近くに大きな公園、遊具がある公園がないので小学生も楽しく遊べる公園にして
ほしいです。

➢ 遊具を充実して設置してほしいです。最近の傾向として、遊具で怪我をした子ど
もがいるとすぐに撤去してしまい、リスク回避を強化して遊具はほとんど設置せ
ず、ただの空き地のような広場的公園が多いです。でも、子どもは遊具で遊ぶの
が大好きだし、遊具で遊ぶことで身体の使い方や危険性を学びます。ちゃんと子
どものことを考えて公園の整備を進めてもらいたいです。例えば、流山市にある
流山総合運動公園、佐野市にあるグランディ新都市セントラルパーク、明和町に
あるふるさとの広場公園に設置されているような遊具をぜひ設置してほしいです。

➢ ローラー滑り台を設置して欲しいです

➢ 動物が苦手な人もいるのでドッグランなど一部の人だけ利用できるようなものも
あまり望みません。

（続く）

（続き）



➢ 近くに厚生病院もあるので、入院中の人が車椅子や歩行でお散歩が出来るような
環境があればよいかと思います。またお見舞いや通院で来た人が立ち寄りひと休
み出来る環境（軽食など）があればなお良いかと思います。

➢ 健康のために5,000歩/日歩けるような足に良い道路、懸垂ができるような棒な
どがあったら嬉しいです。外周が歩行の目安になるような距離だと良いなと思い
ます。

➢ スポーツ健康つくりの遊具があれば尚良いかと思います

➢ 年寄りから若い人が利用可能なジム設備

➢ 人気スポーツで群馬県でもBリーグが盛り上がりをみせているバスケットボール
を練習できる設備（ゴールなど）を是非整えていただき、他公園との差異化を
図っていただきたい

➢ 部活でバスケットをやっていて練習するためのバスケットボールコートが欲しい
です。

➢ 数台でも駐車場があると近所の子以外も遊びに来られて良いかと思います。

➢ 近所の公園に飽きたから違うところとなると車になってしまうので数台の駐車場
があればいいなと思う。

➢ トイレと水道と数台の駐車場の設置は必須だと思います。

➢ 朝日町公園のトイレはくさくて暗くてオバケがでそうで怖いといい使いたがらな
いから明るいトイレがあるといい。

➢ 佐野市にあるグランディ新都市セントラルパークのような、災害時の一時避難場
所となるように防災機能を有するような公園だと素晴らしいと思います。

（続く）

（続き）



➢ ふつうの公園を作らないで、唯一無二のものを、せっかくの広さを生かしたもの
を作ってください。

➢ 意見の集約で、混みいった公園にするよりは、シンプルで開放感のある、安心、
安全な、いこいの場となるような提案から選定していただきたいです。

➢ 気軽に歩いて行ける公園が出来ると嬉しいです。

➢ 心待ちにしていた公園ができることを楽しみにしています。

➢ 栄町付近には子どもを連れていける公園がないことが悩みでした。子どもも遊べ
る公園が出来たらとても嬉しいです。

➢ 栄町には全く公園がないので早くできることを心から願ってます！！

➢ 新栄町区に住んでいる者です。子供が小学生2人います。1小地区は公園が少なく
特に駅西側だと、遊べるところが遠くなります。ぜひ早めに整備をお願いします。

➢ 子供が遊べる場所を作ってほしい

➢ この地区は近くに気軽運動できる広場や、こども達が遊べる公園がなかった。

➢ 公園の完成はいつ頃を考えているでしょうか？

➢ 館林駅の交差点から厚生病院の交差点までの間は信号機がないため、道路を渡っ
ている人をよく見かけます。公園に行く子供達の交通事故を防ぐためにもくすり
のアオキ付近の横断歩道に信号機をつけて欲しいです。

➢ 進捗について、細やかにご報告いただきたいです。

➢ 常時意見を伝えられる問い合わせ先を示してください。（メール、掲示板的なも
のでも可。）

（続く）

（続き）



➢ 大人の意見だけでなく、途中、子どもの意見もきく機会も設けてください。アン
ケートだけでなくて、直接インタビューなどもとり入れて、形式上だけのもので
ないカタチでお願いしたいです。

➢ 国内だけでなく、海外の事例も研究してみて良いところはとり入れてほしいです。
外国で子育てがしやすいといわれているところは、そういうところにたくさん改
善のヒントがあります。（海外暮らし10年ほどの経験より）

➢ 前回のアンケート結果がどこに記載されているか共有していただきたい。

➢ 南池袋公園の芝管理など、ルール設計などは参考になるかと思います。（個人的
に、南池袋公園が好きなので、すみません）

➢ 子育てをしている親は、子どもを楽しませたいと思えば、市外だろうと県外だろ
うと車に乗せてその公園まで行きます。そして、親たちのネットワークでその公
園の知名度が上がっていきます。そうすると、その公園に遊びに来た人達がラン
チしたり買い物をしたりして地域が活性化していきます。子育てをしている身と
して、自分の住んでいる地域がより良くなってほしいとの思いから、沢山の考え
を書かせていただきました。全てが理解されるとは思いませんが、検討していた
だけることを願います。

➢ 明和ふるさと公園のようにして欲しい。

（続き）



Next...

この度は、意見交換会及びアンケートにご協力くだ

さいまして、誠にありがとうございました。

（仮称）１号公園の今後の展開にご期待ください。

今後は、第１回栄町区公園整備意見交換会の結果、アンケート

の結果を踏まえて、館林市と一般社団法人館林アーバンデザイ

ンで、（仮称）１号公園の整備と利活用の方針の検討を進めて

まいります。

検討した方針は、改めて説明・意見交換の場を設ける予定です。
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